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Сколько медалей могла бы завоевать сборная России на чемпионате мира по 
спортивной гимнастике?  
 
В начале ноября прошли чемпионат мира по спортивной гимнастике в 
Ливерпуле, а в Могилёве - "Турнир спортивной славы", в котором приняли 
участие сборные России и Белоруссии. Если сравнить результаты наших 
гимнасток в Могилёве с призёрами ЧМ-2022, то сборная России могла бы 
привезти 3 золотые медали из Ливерпуля.  
 
Многоборье. 1. Ребека Андраде (Бразилия) – 56,899. 2. Владислава Уразова – 
56,763 3. Виктория Листунова – 56,534 (обе - Россия)  
 
Брусья. 1. Виктория Листунова – 15,700. 2. Вэй Сяоюань (Китай) – 14,9663. 3. 
Шайлиз Джонс (США) и Алёна Глотова (Россия) – 14,766.  
 
Вольные. 1. Виктория Листунова – 14,600 2. Джессика Гадирова 
(Великобриатия) – 14,200. 3. Алёна Глотова (Россия) – 13,866.  
 
Бревно. 1. Елена Герасимова – 14,334. 2. Владислава Уразова (обе – Россия) – 
14,167. 3. Хазуки Ватанабе (Япония) – 13,600.  
 
Опорный прыжок. 1. Джейд Кэри – 14,516. 2. Джордан Чайлз (обе – США) – 
14,350. 3. Колин Девиллар (Франция) – 14,166... Виктория Листунова – 13,800.  
 
----------------------------  
 
Дмитрий Бивол назвал приоритетного соперника  
 
Российский боксёр Дмитрий Бивол защитил титул чемпиона мира в полутяжелом 
весе по версии WBA, победив Хильберто Рамиреса. "Мне важны бои за титул. И 
не важны фамилии. Дайте мне бои за пояса. Сегодня они у Артура Бетербиева. 
Значит, мне интересен бой с ним. И я уверен, что бой со мной ему тоже 
интересен", – сказал Бивол. Россиянин Артур Бетербиев является чемпионом 
мира по версиям IBF, WBC и WBO. 28 января ему предстоит защита титулов в бою 
с Энтони Ярдом.  
 
https://www.sports.ru/boxing/1113038702-dmitrij-bivol-obedinitelnyj-boj-s-
beterbievym-prioritet.html  
 
----------------------------  
 
География Russian Open Breaking Championship составила 9 стран  
 
Танцоры из Белоруссии, Армении, Бразилии, Казахстана, Португалии, Туниса,  
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Узбекистана и Украины приняли участие в Russian Open Breaking Championship, 
прошедшем в Москве уже в пятый раз. Россиянка Маргарита Артемьева (ART) и 
Amir из Казахстана выиграли турниры среди взрослых. Международный 
коллектив Green Panda стал победителем среди команд 5х5. Гостями 
супертурнира по брейк-дансу стали президент Всероссийской федерации 
художественной гимнастики Ирина Винер и директор ЦСП Георгий Брюсов.  
 
https://fdsarr.ru/breaking/  
 
---------------------------- 
 
В Госдуму внесли законопроект об увеличении букмекерами отчислений на 
спорт  
 
Законопроектом предлагается последовательное увеличение целевых 
отчислений от азартных игр на развитие спорта:  
В 2023-2024 годах - 1,5% от квартальной выручки,  
в 2025-2027 годах - 1,7%,  
в 2028-2029 годах - 1,8%,  
с 2030 года - 2%.  
Предполагается, что на детско-юношеский и массовый спорт будет направлено 
30% от общего объема целевых отчислений от азартных игр (при этом на детско-
юношеский спорт - не менее 20%), а на развитие профессионального спорта - 70% 
от общего объема отчислений. Если законопроект будет принят, он вступит в 
силу с 1 января 2023 года.  
 
https://tass.ru/sport/16238265 
 
-------------------------  
 
Специальная комиссия проверит распределение целевых отчислений 
букмекеров   
 
При наблюдательным совете Единого регулятора азартных игр (ЕРАИ) будет 
создана комиссия по мониторингу и перераспределению целевых отчислений 
букмекерских компаний на поддержку спорта. В ее состав войдут представители 
от Олимпийского и Паралимпийского комитетов России, общероссийских 
спортивных федераций, Администрации Президента РФ, Аппарата Правительства 
РФ, Государственной Думы и генеральный директор Единого регулятора 
азартных игр.  
 
Отметим, что за первые 9 месяцев 2022 года ЕРАИ уже перечислил спортивным 
лигам и федерациям 9,6 млрд рублей.  
 
https://bookmaker-ratings.ru/news/erai-sozdast-komissiyu-po-monitoringu-i-
pereraspredeleniyu-tselevy-h-otchislenij-bukmekerov/ 
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Одес Байсултанов стал председателем правления Федерации спортивного 
программирования  
 
Россия стала первой страной в мире, признавшей спортивное программирование 
официальным видом спорта. Заместитель министра спорта Одес Байсултанов, 
отвечающий в ведомстве за направление высокотехнологичных видов спорта, 
стал председателем правления Федерации спортивного программирования. 
Президентом Федерации избран заместитель министра цифрового развития, 
связи и массовых коммуникаций Максим Паршин.  
 
Отметим, что в июне на XXV Петербургском международном экономическом 
форуме министр спорта Олег Матыцин и министр цифрового развития, связи и 
массовых коммуникаций Максут Шадаев подписали соглашение о 
сотрудничестве в целях развития нового вида спорта - спортивного 
программирования.  
 
https://minsport.gov.ru/press-centre/news/38126/ 
 
-----------------------  
 
Сборная России по футболу сыграет в день открытия чемпионата мира  
 
20 ноября сборная России сыграет с Узбекистаном в Ташкенте. Матч пройдет на 
центральном стадионе «Пахтакор», вмещающим 33 500 зрителей. Игра начнется 
в 15:00 по московскому времени. В этот же день состоится первый матч ЧМ-2022 
между Катаром и Эквадором, эта игра начнется в 19:00 по московскому времени. 
 
https://www.vedomosti.ru/sport/football/articles/2022/11/05/948947-sbornaya-
rossii-sigraet-s-uzbekistanom 
 
-----------------------  
 
Вяльбе рассказала, где пройдут альтернативные чемпионату мира 
соревнования  
 
Глава Федерации лыжных гонок России (ФЛГР) Елена Вяльбе сообщила, что 
Малиновка (Архангельская область) примет альтернативные чемпионату мира 
российские соревнования. Изначально соревнования «Чемпионские высоты» 
планировались к проведению в Сочи с 23 февраля по 5 марта 2023 года. В эти 
даты пройдет чемпионат мира по лыжным гонкам в словенской Планице. 
 
https://matchtv.ru/skiing/matchtvnews_NI1716729_Malinovka_vmesto_Sochi_primet
_alternativnyje_chempionatu_mira_sorevnovanija_po_lyzhnym_gonkam 
 
-----------------------  
 
В Краснодаре открылся крупнейший на юге России дворец водных видов 
спорта  
 
В новом спорткомплексе созданы четыре чаши - олимпийская, тренировочная,  
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детская и для прыжков в воду, которую также можно задействовать для водного 
поло и синхронного плавания. Дворец водных видов спорта стал частью кластера 
"Город спорта", на территории которого работают многофункциональный "Баскет-
холл", ледовая арена, комплекс тренировочных залов "Чемпион", теннисные 
корты 
 
https://yugtimes.com/news/84827/  
 
-----------------------  
 
Этап Кубка мира по лыжам перенесут из Милана  
 
Этап Кубка мира по лыжным гонкам в Милане, запланированный на 21-22 января, 
перенесут в другое место. Из-за высоких цен на электроэнергию организаторы 
не уверены, что смогут произвести достаточное количество снега. Производство 
искусственного снега также требует большого количества воды. Федерация 
лыжных видов спорта Италии (FISI) и Международная федерация лыжных видов 
спорта (FIS) ищут новое место для проведения гонок.  
 
https://www.fondoitalia.it/2022/11/03/notizie/argomenti/notizie-1/articolo/sci-
di-fondo-la-tappa-di-milano-verso-la-cancellazione-ma-restera-in-italia.html 
 
----------------------  
 
Сколько получили спортивные федерации от МОК по итогам Токио-2021 
 
Международный олимпийский комитет выделил $540 млн 28 спортивным 
федерациям, участвовавшим в проведении летних Олимпийских игр в Токио. 
Аналогичная сумму была распределена и после Рио-2016.   
 
Больше всех - по $39,48 млн получили Международная ассоциация 
легкоатлетических федераций (World Athletics), Международная федерация 
водных видов спорта (FINA) и Международная федерация гимнастики (FIG). 
Меньше всех - по $12,98 млн было выделено Международному союзу 
современного пятиборья (UIPM), Международной федерации гольфа (IGF) и 
World Rugby.  
 
В таблице не упомянуты федерации, контролирующие бейсбол, карате, 
спортивное скалолазание, серфинг и софтбол. Также уточняется, что доля 
Международной боксерской ассоциации $17 млн будет удержана МОК.  
 
https://www.insidethegames.biz/articles/1129939/tokyo-2020-ifs-olympic-revenue 
 
-----------------------  
 
Международная ассоциация бокса признала персоной нон грата бывшего 
президента 
 
Совет директоров Международной ассоциации бокса (IBA) признал персоной нон 
грата бывшего президента организации Ву Цзинго из Тайваня в связи с  
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финансовыми и организационными нарушениями. Решение принято по итогам 
результатов расследования группы Макларена. "Независимое расследование 
показало, что Ву Цзинго и его режим стали причиной конфликта между IBA и 
Международным олимпийским комитетом", - сообщил президент IBA Умар 
Кремлев. Ву Цзинго занимал пост президента Международной ассоциации бокса 
с 2006 по 2017 год.  
 
https://tass.ru/sport/16254263  
 
-------------------------  
 
Как американские компании захватили «Формулу-1»  
 
Американские компании и команды «Формулы-1» заключили в 2022 г. в общей 
сложности 161 соглашение, что на 21,1% больше, чем в прошлом году (133) и на 
66% больше, чем в 2020-м (97). В том числе, в феврале титульным спонсором 
«Ред Булла», который в этом сезоне выиграл Кубок конструкторов, стала 
компания Oracle. За пятилетний контракт команда получит порядка $500 млн. В 
марте «Макларен» заключил многолетнее соглашение с Google.  
 
Также в 2023 г. в «Формуле-1» появится третий американский этап — в Лас-
Вегасе. В текущем сезоне этапы «королевских гонок» принимали Майами и 
Остин.  
 
https://www.sportbusiness.com/news/us-sponsorship-of-f1-teams-up-66-per-cent-
in-two-years/  
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Sergei.moskvitin@roscongress.org 
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Руководитель дирекции по организации спортивных и 
зрелищных мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
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